

#OPINIÓN

Busca el gobierno federal aislar su relación con Jorge Romero y la nueva dirección del partido azul

MARCA SHEINBAUM SU DISTANCIA CON EL PAN



ELHERALDO

I gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum está resuelto a no trabajar con la dirigencia de Jorge Romero en el Partido Acción Nacional. Por el contrario, harán todo para exhibirlo junto con el grupo que comanda en la Ciudad de México.

En colaboración con el gobierno de **Clara Brugada**, en la capital del país, las autoridades federales retomarán todas las investigaciones relacionadas con el llamado **Cártel Inmobiliario** para tratar de fincar responsabilidades al nuevo dirigente panista y a quienes lo acompañaron antes, durante y después de su gestión en la alcaldía **Benito Juárez**.

Se les quemaban las habas en el gobierno y hasta festejaron *con bombos y platillos* que Romero haya ganado el proceso interno del albiazul.

Por eso, como si se tratara de un **vuelo en es- cuadrón**, morenistas dentro y fuera del gobierno, incluida la Presidenta, le dieron la bienvenida con fuertes declaraciones en su contra y lo menos que le dijeron fue "corrupto".

La mandataria aplicó aquella máxima de que **en política ni odios ni rencores. Sólo buena memoria.** Y nada de lo que está ocurriendo, y pasará en un futuro inmediato, es producto de la casualidad.

Romero y su grupo, en su momento,

fueron *un* **dolor de cabeza para Sheinbaum** como titular en la alcaldía Tlalpan y luego como jefa de Gobierno en la CDMX.

Recordemos que después de los sismos de 2017, **los panistas emprendieron una cruzada** y todo el tiempo quisieron responsabilizarla de la tragedia en el **Colegio Rébsamen**.

Años más tarde, en 2021, hicieron lo

mismo **con la tragedia de la Línea 12** del Metro. Incluso, el mismo día del derrumbe, fueron a tomarse la foto al lugar de los hechos y señalaron a la hoy mandataria como la responsable.

Hoy, desde el gobierno hacen un corte de caja. La "bienvenida" que le dieron los morenistas al nuevo jefe de los azules, después de vencer a la tlaxcalteca Adriana Dávila, es parte de un ajuste de cuentas. Y la

cosa se pondrá peor, más cuando usarán a unos malquerientes como el **expresidente Felipe Calderón**.

303 cm²

A diferencia del trato que le han dado al PRI como oposición, al PAN de Romero lo mantendrán a distancia, más cuando no lo quieren para hacer mayorías. Para eso tienen al priista **Alejandro Moreno**, quien

apenas traspasó a la senadora **Cynthia López** a las filas del morenismo.

COMO PARTE DEL GOBIERNO, el ministro en retiro **Arturo Zaldívar** y su equipo serán los responsables de filtrar a todas y todos los candidatos a jueces, magistrados y ministros que participen en el proceso electoral de 2025.

Tendrán *manga ancha* para señalar a los impartidores de justicia que, en su momento, le hicieron la contra a la 4T y que bajo ninguna circunstancia podrán entrar jugar en la sucesión.

También se harán cargo de poner en blanco y negro todo el proceso para aterrizar la Reforma Judicial, desde lo operativo hasta lo logístico.

Y A PROPÓSITO DE ASPIRANTES AL PODER JUDICIAL, el gobierno de Manolo Jiménez, en Coahuila, intenta *colar* a uno de los suyos a la Suprema Corte. Se trata del actual magistrado del Tribunal Superior

de Justicia del estado. Luis Efrén Ríos Vega.

A partir de conexiones con algunos prominentes perfiles de la 4T, con los cuales han desarrollado relación, dicen, van a intentar *colarlo* en las listas finales.

Ríos Vega es un personaje que ha pasado siempre como "intelectual" y "académico". Ha fungido además como "súper asesor" del gobierno en materia electoral desde el gobierno de **Enrique Martínez**.

Y como dice **el filósofo... Nomeacuerdo**: "Tengo una memoria increíble... para olvidar lo que no debo".

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ





El Heraldo de México Sección: País 2024-11-13 01:25:21

 303 cm^2

Página: 5

2/2

La "bienvenida" que le dieron a Romero es parte de un ajuste de cuentas

